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先日はお忙しい中、たくさんの保護者の方にご出席頂きありがとうございました。中学

生になったお子様たちの姿はいかがだったでしょうか？中学校へ入学してまだわずかです

が、ずいぶんとたくましくなったのではないでしょうか？

私が数時間授業を行ってみて感じている１年生の印象は・・・

・始業、終了のあいさつの声が大きい。

・音読の声が大きい。

・問いかけたことに素直に反応してくれる。 です。

この３つは単純なことかもしれませんが、これから授業を進めていく上で、また学力を

伸ばしていく上で大変重要な事柄だと思います。是非今後も続けてほしいものです。

部活編成会議が４日後(26 日)に迫りました。 4 月 17 日(水)現在の状況です。

野 球 ５人 サッカー １０人 ソフトボール ５人 陸上 15 人(男子 9，女子 6)

ソフトテニス(男) ３人 ソフトテニス(女) １３人 バレーボール(男) １２人 バレーボール(女) １０人

バスケットボール(男)１８人 バスケットボール(女) ４人 卓球(男) １０人 卓球(女) ２人

剣道(男) ４人 剣道(女) ３人 新体操 １０人 吹奏楽５人(男子１ 女子４）

演劇７人 (男子２ 女子５） 文芸 ５人 (男子３ 女子２） 美術 ２人 (女子２) 水泳 １人 (女子１)

※入部しない予定の生徒もいます。

毎年のことですが、部によって人数に開きがあります。特に運動部への入部を希望して

いる生徒と保護者の方にご一考頂きたいのは、ソフトテニスや卓球、剣道などは団体戦と

個人戦がありますので、部員全員が大会（試合）に出場することができます。一方、バス

ケットやバレーなどの団体競技は当然１チームのみですので、あまり部員が多いとほとん

ど試合に出場することなく３年間の部活を終えてしまう、ということも考えられます。そ

ういったこともご考慮頂いて部活を選んで頂ければと思います。

１年生も中学校生活にだいぶ慣れてきたようで、休み時間なども元気に過ごす様子が見

られます。そんな中で少々気になるのが、友達に対する言葉遣いが乱暴な生徒が見受けら

れることです。仲の良さの裏返しかも知れませんが、不愉快に感じている生徒もいるので、

考えてほしいところです。

“言霊”という言葉がある通り、言葉には人智を超えた力があります。人を傷つけるこ

とも救うこともできるものなのです。


